

Les Dufour à Constance, naissance de Guillaume-Henri

Lorsque Bénédict Dufour arrive avec sa femme Pernette à Constance, il est accueilli par le même Ami Melly qui l'avait guidé à New Geneva, lors de son premier exil en Irlande.

Ils sont logés chez l'orfèvre Joseph Beer à "Zum Falke", au 756 de la Plattengasse (aujourd'hui, 14 Wessenbergstrasse)



C'est là que naît, le 15 septembre 1787, Guillaume Henri. Dans cette rue que nous voyons ci-dessus.

Les Dufour resteront quelques semaines, avant de déménager. Ils sont au cœur de la ville, à deux pas de la Cathédrale. On se croirait à Genève !



La maison natale de Guillaume Henri Dufour à Constance
avec les 2 plaques (une au centre du bâtiment, l'autre à droite près de la porte)



La plaque centrale sur la façade de la maison où vivaient les Dufour



GEBURTSSSTATTE DES EIDGENOSS. GENERAL WILH. HEINR. DUFOUR
GEB. DEN 15. SEPT. 1787 GEST. CONTAMINES BEI GENÈVE DEN 14 JULI 1875

La plaque située à gauche de la porte d'entrée du bâtiment



Tout dans la ville respire Genève : sa taille, les ruelles, les maisons, le bord du lac



Jusqu'à l'endroit réservé aux horlogers, sur l'île, ancien couvent des Dominicains chassés par l'Empereur d'Autriche, Joseph II et dévoué à ses plans d'industrialisation de la ville.

